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Gilberto Costa sugere melhoria para as escolas

Por

Carolina Bozzi

O vereador e líder do governo de São Caetano, Gilberto Costa, fez uma nova

solicitação de melhorias para a educação da cidade. Desta vez, o parlamentar

apresentou uma proposta de criação de enfermarias nas escolas municipais de

ensino fundamental e médio para atendimentos de urgência.

“As escolas precisam de enfermarias preparadas para assistir os alunos e

funcionários quando eles precisarem rapidamente dos primeiros socorros dentro da

própria escola, em casos de acidentes ou de mal súbito”, afirma Gilberto.

“As enfermeiras, além de prestar os primeiros socorros, podem também realizar

atividades administrativas no ambiente escolar, tais como campanhas de

prevenção e conscientização, bem como orientar os responsáveis pelos

estudantes, inclusive aqueles com sintomas recorrentes a procurarem atendimento

médico.”, acrescentou o parlamentar.
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